

COMENTARIOS AL DIA

El Día de la Buena Prensa y el deber de los católicos

Es mañana el Día de la Buena Prensa. Una benemérita entidad de Sevilla que lleva por título el simbólico lema de Ora et Labora, que quien eligió la festividad de San Pedro para tan simpática dedicación, y la tenacidad y espíritu apostólico de sus propagandistas ha conseguido que en muy pocos años se convirtiera esta iniciativa en una verdadera institución nacional.

En todas las iglesias de España se hablará mañana de la misión trascendental de la Prensa católica; se repetirán las voces elocuentísimas y los apremiantes requerimientos de los Soberanos Pontífices que rigieron la Cristiandad en este último siglo, caracterizado por el trágico imperio de la hoja volandera sobre el mundo; y miles y miles de corazones que saben sentir las necesidades de su tiempo depositarán su óbolo para que esta nueva cruzada del periodismo católico pueda con armas modernísimas seguir riñendo batallas por el bien y reconquistando las almas para Cristo.

Valencia, que ha seguido desde el principio con noble entusiasmo la labor de estas campañas y que las ha secundado al calor de la Asociación para tales fines tiene establecida, hará también mañana su colecta. Pero por conveniencias de organización ha tenido que anticipar en el presente año la velada tradicional, y como es hoy el día designado para celebrarla, queremos nosotros que también sea hoy el día dedicado a ofrendar a las instituciones amigas de la Buena Prensa el homenaje de nuestro comentario.

Y es la primera nota que se destaca al llegar la conmemoración de esta fiesta, el hecho triste y en extremo lamentable de que en pleno año 22 del siglo XX, y en una nación catolicísima como España, donde el sectarismo ha hecho de la Prensa el principal ariete destructor de las creencias cristianas, todavía sea preciso predicar la necesidad de fomentar y de auxiliar el periodismo bueno.

No somos muchos los diarios netos e íntegramente católicos; las derivaciones económicas de la gran guerra han hecho que muchos de los compañeros se vieran forzados a perecer y apenas si llegarán hoy a veinte los que permanecemos en pie. Pero a la vista está cómo ellos se han bastado para mantener vivo en las masas el ideal cristiano y para contener la ola sindicalista que de Rusia venía y que amenazaba con la ruina total de nuestra Patria.

Han sido ese puñado de bravos luchadores los continelos avanzados de todas esas instituciones basáreas de la civilización que se llaman Religión, Autoridad, Familia y Propiedad. Donde quiera que los sagrados y supremos intereses por ellas representados han podido peligrar, allí ha estado la Buena Prensa cortando el paso a la revolución en todo momento. Y sería regular lo evidente el no reconocer que si puede hoy la piedad salir de los templos a manifestarse solemnemente en las calles sin miedo al odio anticlerical, y si puede la autoridad demostrar entereza desde su trono y arrostrar con gallardía la furia de la revolución, y si puede el rico vivir aún con su riqueza, y si las propias organizaciones católicas sociales han conseguido una personalidad y pueden después de conquistada mantenerla, se debe directa y principalmente a estas hojas de papel, púlpito perenne donde todos los días habla la pluma del periodista católico a miles y miles y miles de oyentes que sería imposible reunir en el mayor templo del mundo.

Pensad en la mejor institución cristiana que pueda el celo de los hombres inventar; llevad al orden piadoso la más bella y mejor organizada iniciativa; fundad Ordenes religiosas nuevas que asombren al mundo por la santa sagacidad de sus procedimientos de reconquista espiritual; levantad templos cuyas líneas arquitectónicas sean pasmo de las generaciones venideras; formad entidades sociales con idearios

selectísimos y organizaciones admirables; seguid si queréis la unión de todos los católicos en una sola voluntad y una sola acción, y hasta conquistad el Poder, si es posible, para llevar a él la esencia cristiana, que es el espíritu de todos nuestros programas. Si ante todas esas obras, summi de la aspiración de los católicos, no levantáis una muralla de rotativas que munden el mundo de doctrina cristiana, no habréis hecho más que preparar pasto abundante para que con él gocen las fieras del bolcheviquismo, que encontrarán el paso franco a sus furias antirreligiosas y antisociales.

Pero esta visión clarísima de la realidad parece, por desgracia, que es patrimonio exclusivo de los hijos del mal. Los hijos del bien aparentan estar ciegos y sordos, y se da el caso absurdo de que los periódicos católicos tengan que pasar anualmente por la humillación de extender en público sus manos suplicantes como de mendigos para pedir una limosna a los mismos que les son en justicia deudores hasta de la propia existencia.

Y bien sabe Dios que cuando tan duramente escribimos y calificamos no es el egoísmo quien nos guía. DIARIO DE VALENCIA, dentro de sus reducidos medios económicos, ha conseguido, por providencial amparo, llegar en este momento a una mayor prosperidad, y en Dios confiamos que como vivimos hoy seguiremos viviendo, si no quiere castigar en nosotros las culpas de esta sociedad indiferente que no sabe ni agradecer ni merecer. Pero no hablamos sólo de nosotros mismos, sino de la Buena Prensa en general, y aunque sólo a nosotros nos refiriéramos, no hay que olvidar que la vida no es estancamiento, sino progreso, y que es muy legítimo el anhelo de ascensión que todos sentimos para que no haya nadie que nos pueda superar en lo que es esfera de nuestra acción y de nuestro deber.

Se han hecho muy largas estas notas y hay mucho que decir para rectificar errores de tática, señalar normas y orientar a los buenos corrales, como esos del Comité de la Buena Prensa, no nos olvidan ni nos quieren abandonar. Son precisas unas lecciones que la experiencia nos enseñó y que es bueno que todos los católicos conozcan. Hoy no hay tiempo y otro día será.

Mientras, lector católico, piensa en la gran obra a que puedes contribuir aportando mañana tu óbolo a la santa iniciativa de los amantes de la Buena Prensa española.

El Día de la Buena Prensa en Valencia

Como preparación a la festividad de mañana, en que se celebra en toda España el Día de la Buena Prensa, el Comité diocesano ha organizado una solemne velada literario-musical, que tendrá lugar esta tarde, a las seis y media, en el Centro Escolar y Mercantil, y que será presidida por el ilustrísimo señor Obispo de Citharizo, Fray Atanasio Soler.

Por el programa de la misma, que ayer publicamos en estas columnas, podrán ver los lectores lo sugestiva y atrayente que resultará esta interesante sesión, por lo que recomendamos la asistencia a la misma a todos nuestros lectores y a cuantos católicos se precien de tener interés por la propaganda, difusión y mejoramiento de la Buena Prensa, que deben ser todos los de Valencia.

A juzgar por el pedido de localidades que hay hecho y por las que se han repartido, la concurrencia de amantes de la Buena Prensa a la velada de esta tarde será tan numerosa como distinguida.

EDITORIAL DEL DIARIO DE VALENCIA
Trinquete de Caballeros, 14
Se hacen toda clase de trabajos de imprenta

†
D. O. M.
EL DOCTOR
Don Francisco Ferre Pascual
Cura Párroco de Puebla del Duc
De la Congregación Sacerdotal y de la Unión Apostólica
Falleció ayer en esta capital, a las seis y media de la tarde
Habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica
R. I. P.

Los reverendos Cleros del Hospital Provincial de esta ciudad y de la Puebla del Duc, los allegados madre, hermanas, hermano político, sobrinos y demás parientes del finado, ruegan a sus amigos lo encomienden a Dios y asistan al funeral, que se celebrará hoy, a las diez y media, en la iglesia de dicho Hospital, y al acompañamiento del cadáver, que se verificará a continuación, por lo que les quedará profundamente reconocidos.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Arzobispo de la diócesis, se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.

DEL MOMENTO Espuma de champagne

Discrepamos de los que han tomado como tema de actualidad el viaje del jefe del Estado a la provincia de Cáceres. Es síntoma degradatorio el exponer nuestra incertidumbre a los ojos del mundo, y más sensato habría sido acudir a las necesidades y miserias de una manera callada. Nuestros políticos todos deben sentir la vergüenza de su ineptitud por la sola existencia del hecho que origina la visita.

Pasará el viaje, vendrán los buenos deseos, se llenará la «Gaceta» de reales disposiciones, diversos Ministerios comunicarán órdenes, y se llegará a anunciar que muy pronto aquellas inhospitalarias tierras se convertirán en una nueva Jauja. Rápidamente caerán los propósitos en el pozo del olvido, y dentro de tres meses, el Gobierno para nada se acordará de las por un momento famosas Hurdes. Es bochornoso que en pleno siglo XX acudamos al descubrimiento de un trozo de tierra de nuestro viejo solar.

Hay cerca del foco de cretinismo una autoridad eclesiástica que viene luchando denodadamente durante varios años, y cuya labor se ha hecho estéril por culpa de nuestra Administración. Ha habido tiempo para estudiar el problema y corregirlo lo corregible, sin alharacas, sin estridencias extemporáneas, pausadamente y con firmeza, con más conciencia de los deberes y con mayor austeridad. Pero se ha preferido que el dolor llegase a las alturas y que la incapacidad de los gobernantes fuese señalada con el dedo inexorable de la conciencia nacional.

Puede que el caso no sea único, y si no en tan lastimoso estado, hay también Hurdes en otras provincias, tan dignas como la citada de recibir el maná de nuestra Hacienda, de nuestra Instrucción y de nuestro Fomento.

Si todavía hay muchos hombres muy leídos, muy diestros en la truhanería electoral, carentes del conocimiento de lo que se encierra dentro de los límites de España, ¿por qué permitir que estos hombres nos gobiernen? Y si su cultura no es suficiente para entender en los problemas de orden interior que a diario surgen, ¿por qué han de tener asiento en el Palacio de la Soberanía nacional?

La palabra «prevenir» está borrada del diccionario de nuestras actuaciones; la palabra «remediar» tiene una definición meramente lírica, y sólo la palabra «olvidar» representa potencialidad viva. Si el motivo origen de este artículo iniciase un cambio de conducta, podrían darse por buenas las amarguras del bochorno que voluntariamente nos hemos impuesto; pero si sólo ha de ser un pasatiempo..., valdría más que continuasen ignoradas para las esferas oficiales aquellas tierras, que no son ciertamente las de promisión.

Antonio Miguel.

Coronación pontificia de la Virgen

Continúa la devoción de los valencianos hacia su Santísima Madre la Virgen de los Desamparados, manifestándose en los donativos de alhajas para enriquecer la corona que ha de ceñirse a las sienes de la Señora.

Al pasar la vista por la tercera relación, que hoy publicamos, se ve claramente que todas las clases de nuestra sociedad sienten el mismo deseo de tener en ella una pequeña parte, y que, como siempre, son los humildes los más desprendidos.

Tercera relación de las alhajas recibidas para la corona:
Doña Concepción Miró Botella, pendientes y tres sortijas de oro y diamantes; doña Adelina Soriano, sortija de oro y diamantes; un valenciano, alfiler de corbata de oro, brillantes y perlas; señora amante de la Virgen, pendientes de oro y perlas; doña Vicenta Guerrero, collar de perlas; una devota, dos sortijas de oro; doña Asunción Domingo, pendientes de oro; señoras Antonia y Desamparados Guillar, cadena y sortija de oro; un Sacerdote, moneda de oro de 80 pesetas; una devota, pendientes de oro y perlas; una devota, sortija de oro y rosario; doña Desamparados Corell, pulsera de oro; doña Consuelo Díaz y Vicente López, sortija de oro y brillantes; una devota, sortija de oro y brillantes; don Francisco Palop, sortija de oro; don Antonio Aparisi y señora, amatista; un devoto, una onza de oro de 80 pesetas; don Ventura Feliu y señora, onza de oro y sortija de oro y brillantes; don Tomás Corell, onza de oro, imperdible y sortija de oro y diamantes; señoras Desamparados y Paz Valenciano, dos sortijas de oro; una devota, imperdible y dos pares pendientes de oro y brillantes; doña Desamparados López, pendientes, cadena y dos pulseras de oro y brillantes; un Sacerdote, moneda de oro americana; una devota, pulsera de oro y diamantes; don Eduardo Soler y señora, pulsera de oro; don Germán Ubeda, Presbítero, reloj de oro; muy ilustre señor don Vicente Cosme, Canónigo, dos monedas de oro, sortija y pendientes de oro y perlas; C. D. J. I., cinco monedas de oro de 25 pesetas; doña Josefa Montesinos, sortija de oro y esmeralda; una devota, moneda de oro de 25 pesetas; M. O., moneda de oro de 25 pesetas; R. S. M., pendiente de oro con brillante y perla; X. Y. Z., pendientes, perlas y gemelos de oro; una devota, imperdible y pendiente de oro; doña Josefa Guillot, sortija de oro y brillante; doña María Nolla, medallón de oro; don Alejandro Martínez, dos monedas de oro de 25 pesetas; don Antonio Gómez, moneda peruana.

Se han acercado a las oficinas de la Obra algunas personas, indicando su deseo de que se les suscribiera por una cantidad mensual. Así se ha hecho, y al darlo a conocer al público, nos anima el propósito de que sea fácil a personas que no disponen de grandes cantidades, el contribuir de un modo paulatino a los gastos de la Coronación.

Monseñor Andrea de retorno en Buenos Aires

Los católicos le dispensan un colosal recibimiento. --Declaraciones del Prelado argentino sobre su estancia en España

Monseñor Andrea ha retornado a su patria. «El Pueblo», ese gran rotativo católico que se publica en Buenos Aires, nos da cuenta detallada de su llegada.

El ilustre Prelado argentino hizo su viaje en el «Cap Polonio». Su arribo al gran puerto argentino dió origen a un singular acontecimiento.

Los católicos todos, los elementos directivos de la U. P. C. A., las Sociedades obreras, las delegaciones de los Círculos de estudios, las representaciones de las Asociaciones religiosas, llenaban los muelles.

La banda del «Cap Polonio» tocó el «Himno Nacional Argentino», en el momento en que atracaba el buque. El Prelado, emocionadísimo, daba su bendición. El gentío le aclamaba con entusiasmo.

A bordo se celebró una recepción brillante.

Después, al descender monseñor Andrea, se desbordó el entusiasmo.

El Prelado ha hecho las siguientes declaraciones, juicio sintético de su viaje a Europa:

—Mis impresiones! Son tantas y tan agradables, que no acierto a expresarlas. Ante todo debo agradecer de todas veras y con toda el alma las exquisitas gentilezas que ha gastado para conmigo la hidalgía española, comprendiendo en ella a los ilustres Prelados, a cuyo requerimiento me trasladé a la madre patria; a los miembros del Clero en general, al Gobierno, a los dirigentes católicos, y al pueblo, la gran masa del pueblo español, que es católica en una proporción insospechada. Han sido gentilísimos para conmigo hasta los obreros comunistas, que asistieron en Bilbao, en gran número, a una conferencia mía.

Me llenaron de satisfacción todas esas manifestaciones, porque yo las sé inspiradas por el gran amor que se tiene en España al nombre argentino.

—Y la campaña social?

—Se preparó con un éxito extraordinario. La gran mayoría de España es católica católica íntegramente. Acaso faltaba coordinar esfuerzos y voluntades. Eso se persiguió con la campaña social emprendida.

—Y aplazada luego...

—Eso es; aplazada luego por resolución del mismo Episcopado.

—Las causas de ese aplazamiento?

—Las anticipé ya a los representantes de agencias telegráficas. Se las repetiré, en síntesis. La causa única y verdadera fué la siguiente: alarmados por la importancia enorme que adquiría el movimiento, por el gran entusiasmo reinante y por el éxito resonante que se presagiaba, se pusieron en acción todos los elementos de la izquierda. El conde de Romanones fué de los promotores de esa acción. Se pretendió hacer creer a la opinión pública que era el proyectado un movimiento político, que lo que se buscaba era organizar a los católicos en un partido, que, según lo presagiaban, sería de una importancia y poder extraordinarios. Los políticos, dueños de situaciones deleznable, temieron por la suerte de su futuro y urdieron la intriga.

Se amenazaba con una oposición formidable a la Monarquía; se provocaría, por lo pronto, una crisis de Gabinete; se comprometería el prestigio español, dificultando la acción de España en Marruecos.

No creí yo prudente cargar con la responsabilidad de crear tales dificultades a la Corona. Por mi parte fui partidario de la suspensión.

—¿Cómo recibieron los católicos la suspensión de la campaña?

—Con pena, con profunda pena. Estaban decididos a todo. Tanto, que temí que pudieran producirse protestas... Pero es admirable la disciplina y la obediencia de los católicos españoles. Se resignaron, pues.

—¿Será definitivo el desistimiento?

—No, no. El ambiente está magníficamente preparado, y en el momento oportuno bastará un toque de llamada, y el Catolicismo español, que está acertadamente orientado en el terreno de la acción social, dará al mundo un hermoso ejemplo.

—Tuvo el movimiento repercusiones en el exterior de España?

—Muchas y muy simpáticas. De Italia y Francia se enviaron delegaciones para seguir de cerca el movimiento.

—¿Pronunció usted muchas conferencias?

—He perdido la cuenta. Como que, al llegar a ciudades en las que ni pensaba detenerme, me encontraba con anuncios de conferencias mías, organizadas ya, y con las autoridades y el pueblo esperándome en la estación. ¡No se imagina con cuánta emoción oía aclamar en esos actos el nombre de la Patria Decididamente se nos quiere bien en España.

—¿Además de los actos de propaganda social intervino su señoría ilustrísima en algún otro acto?

—Entre otros, en la famosa Universidad de Santiago de Compostela se me hizo el honor de que presidiera una sesión, y después de un saludo amable del rector, pronuncié mi conferencia, durante la cual, el distinguido y calificado concurso de oyentes aclamó el nombre de la Patria.

En fin, que vengo cargado de recuerdos agradables.

—¿Visitó otros países su señoría ilustrísima?

—Tuve el honor de asistir a la coronación de Su Santidad Pío XI.

—¿Qué impresión recibió en sus visitas al Papa?

—Que Dios nos ha dado un gran Pontífice, sabio decidido, celosísimo del progreso del Catolicismo social. ¡Un gran Padre, un gran Jefe!

Y monseñor de Andrea, que habla, por lo común, con serenidad, se entusiasma cuando nos dice estas palabras con acento firme y con una expresión de gran júbilo filial en su semblante.

—¿Estuvo su señoría ilustrísima en París?

—Sí, y no fué estéril mi visita, pues tuve el gusto de comprometer a monseñor Baudouin, de la Academia de París y rector del Instituto Católico, a visitar nuestra patria.

—¿Cuándo vendrá?

PRO-PANTEON GRANERO
GRANDIOSO ACONTECIMIENTO TAURINO
Miércoles 28 Junio 1922, a las diez de la noche
Primero: 2 becerras de Gallardo Hermanos.
— MATADORES —
Félix Rodríguez y Alpargaterito II
Segundo: 6 toros castellanos, 6 para
Félix Merino, Manolete II, Pedro Pouly
Salvador Freg, Mariano Montes y Vaquerito
ENTRADA GENERAL, 2 PESETAS PREFERENCIA, 250 PESETAS

Se curan y no se reproducen usando el **Paludose LORAS**, a base de quinina pura, hierro y arsénico. No produce ningún trastorno; es en forma de comprimidos y se toma con facilidad. Ni un solo caso ha dejado de producir excelentes resultados. De venta en la Farmacia de la Morera, Valencia.

Tercianas

—En el próximo mes de Septiembre.
—¿Vázquez de Mella?
—Me ha prometido visitarnos el año próximo.
Conversamos con monseñor de Andrea, ampliamente, sobre muchas otras cosas. Seríamos muy interesados si las reseñaríamos. Con interés nos interroga él sobre las cosas de la Patria.

Las Tiendas-Capillas

Señor director del DIARIO DE VALENCIA.
Mi distinguido amigo: Por los recibos que tengo el honor de enviarle a usted juntamente con estas líneas, verá usted cómo han sido entregadas las tiendas-capillas a los respectivos regimientos de Mallorca, Guadalajara y Otumba, así como las casullas, estolas, cíngulos y alba que se dignaron enviarme los señores Burillo y Compañía, Garín y Quinzá Guerrero, fabricantes de ornamentos de iglesia de esta plaza.
Fueron armadas en nuestro jardín interior, produciendo hermosa impresión en el alma la silueta de las tiendas-capillas, que recuerda las barracas de la preciosa huerta valenciana. La satisfacción y complacencia reflejada en los semblantes de jefes y soldados que las veían, es el mejor premio para cuantos hemos contribuido a la realización de un pensamiento consolador y bellísimo desde el punto de vista patriótico y cristiano.
Los niños valencianos que fueron recogiendo sus ahorros y los entregaban con tanta ilusión en las nobles manos del DIARIO DE VALENCIA, para regalar a los soldados de África, que allí marcharon a luchar desde Valencia, un objeto expresivo de su amor, deben estar llenos de satisfacción íntima y sincera, porque nada más consolador para el soldado como esa tienda-capilla, donde recibirá consuelos inefables, comunicando su alma con el Dios invencible de los Ejércitos cristianos.
Los niños y sus padres, inflamados en el santo amor a la Patria, han realizado una acción benemérita. En carta amabilísima y emocionante me lo decía, pocos días ha, mi venerable amigo el excelentísimo señor Patriarca de las Indias y Obispo de Sión, Vicario General Castrense, donde insertaba este pensamiento de oro: «Propagar el militarismo en estos tiempos es obra de «Propagación de fea».
Hemos terminado nuestra obra; en poder del Ejército están ya nuestras tiendas-capillas. Pidamos a Dios que desde ellas bendiga paternalmente a los valientes soldados de la Patria, hermanos, parientes o amigos de los niños valencianos que les ofrecen con ilusión y entusiasmo ese recuerdo perfumado con brisas de la huerta valenciana. A los niños y a cuantos han contribuido a realizar obra tan benemérita, a cuantos han ayudado a DIARIO DE VALENCIA a llevar a la práctica pensamiento tan genial, debe darles usted, mi querido director, las gracias más sinceras.
Con este motivo, y agradeciéndole también a usted su bondad creciente, quedo muy afectuosamente seguro servidor y Capellán,
Fray Luis Urbán, O. P.

F. D.—Ya sabrá usted que el coronel señor Benac entregó a cada regimiento una hermosa caja-biblioteca con libros escogidos, y algunos objetos destinados al culto. Así tendrán los soldados, en las tiendas-capillas, libros para leer y altar para rezar, uniendo en sus almas la piedad y la cultura, que deben ser las características del invencible Ejército español.

Procesión eucarística

En la parroquia del Salvador y Santa Mónica se celebrará mañana la solemne fiesta eucarística que debía haberse celebrado el viernes 23, suspendida a causa de la lluvia. Habrá por la mañana Misa de Comunión para los Jueves eucarísticos, a las seis y a las siete, esta última con plática, y por la tarde, la grandiosa procesión de la Santísima Eucaristía, a las 5:30 en punto, por la carrera siguiente:
Plaza y calle de Santa Mónica, Orilla del Río, Trinidad, Orilla del Río, plaza de Santa Mónica, Sagunto hasta el convento de Religiosas de San Julián, Sagunto, Huerto de Don Vicente, San Guillem, Sagunto, plaza de Santa Mónica, al templo.

Cine Sorolla

PROGRAMA PARA HOY
Estreno de la emocionante película alemana de gran interés, titulada:
Matrimonio platónico
Drama en cuatro partes, interpretado por **MIA MAY**
Terminará la sesión con la película cómica en dos partes,
Robustiana y sus salvajes

Adoración Nocturna de Valencia

Vigilia de las Espigas

De todas las grandiosas manifestaciones de fe y amor que en Valencia se celebran a la Sagrada Eucaristía, ninguna sin duda alguna resulta tan hermosa, tan sugestiva y tan emocionante como la solemnisima Vigilia de las Espigas, que la Adoración Nocturna celebra anualmente, en cumplimiento del precepto reglamentario.
El celoso Consejo directivo, con muy buen acuerdo, organiza la grandiosa fiesta en el solitario convento de la Magdalena, que los Padres Capuchinos poseen en las cercanías de Masamagrell, y a su cariñoso llamamiento acudieron el sábado último, por la noche, desde los más apartados rincones de la diócesis, fieles adoradores con el corazón henchido de entusiasmo, a velar a Cristo Sacramentado y ser sus guardias de honor durante una noche en aquel modesto templo en que los humildes hijos del Serafín llagado de Asís ofrendan constantemente el sacrificio de su propia voluntad y el homenaje perpetuo de su amor y adoración al Augusto Sacramento del Altar.
No hemos de detallar aquí todos los actos de la Vigilia, en todos los cuales ofició como Capellán de turno nuestro insigne compatriota el ilustrísimo señor don Fray Atanasio Vicente Soler, Obispo de Citharizo, lo cual constituyó un singular acierto del Consejo directivo, porque tan esclarecido Prelado, que ha asistido y tomado parte en las soberbias manifestaciones tributadas a Jesucristo Sacramentado, en Mayo último, en Roma, con motivo del Congreso Eucarístico Internacional, supo en el fervoroso y elocuente sermón que predicó a media noche, y en la plática que pronunció al terminar la Vigilia, comunicar a los niños de adoradores allí congregados el fuego de su entusiasmo y avivar más y más el amor que de benos profesar a la Sagrada Eucaristía.

El mismo Prelado, que se mostró incansable, ofició de Pontifical en la Misa solemne, que comenzó a las dos de la madrugada, y distribuyó la Sagrada Comunión a los adoradores y fieles que se acercaron a la Sagrada Mesa.
Según datos exactos, fueron distribuidas 1.600 Formas.
Terminada la Misa comenzó a organizarse la procesión, que salió del templo y recorrió la pintoresca *montañeta* contigua al convento, y al llegar al punto donde se halla enclavada la ermita dedicada a Santa María Magdalena, descendió el Señor en el altar que se había levantado, mientras se cantó un motete, y al terminar, el infatigable señor Obispo, que llevaba a Su Divina Majestad, dió la Bendición, y organizado de nuevo el cortejo, regresó al templo, dándose fin a la Vigilia con solemne reserva.
A tan grandiosa solemnia eucarística asistieron la Sección Adoradora de Valencia, con su bandera, y las de veinticuatro pueblos de la diócesis, con sus respectivas y riquísimas banderas, presididas por el Consejo Directivo Diocesano.
No queremos terminar estas líneas sin dirigir nuestra más sincera y efusiva felicitación al señor Obispo de Citharizo, el ilustrísimo señor don Fray Atanasio Vicente Soler, por la parte activísima que tomó en la Vigilia, y muy especialmente por el sermón, que, como más arriba indicamos, fué un relato fiel y exacto de los inolvidables días vividos recientemente en Roma, en plena apoteosis del Dios de la Eucaristía, felicitación que pecaríamos de injustos si no la hiciéramos extensiva al dignísimo presidente de la Adoración Nocturna, don Santiago García Bertrán de Lis, quien eficazmente secundado por los célicos miembros del Consejo Directivo, tan progresiva marcha ha sabido imprimir a la mencionada entidad, que permite celebrar fiestas tan hermosamente grandiosas como la que dejamos reseñada, a honor y gloria del Augusto Sacramento del Altar, que para siempre sea bendito y alabado.

SALON de MODA
Higiénico y ventilado.
Hoy, colosal programa, hoy: Estreno del bonito asunto en tres partes,
La reina de las muñecas
Por la precoc niña Mary Osborne.
Estreno de los 9 y 10 episodios de **El secreto negro**
Cada vez más sensacional e interesante y más derroche de intrepidez, por **PERLA BLANCA**
Completará el pasatiempo en dos partes,
Las chicas de la Central
PRECIOS DE COSTUMBRE
Viernes, gran acontecimiento:
Campeonato de España de foot-ball en Vigo
El Irán contra el Barcelona F. C.
El Barcelona contra el Mirren (escocés)
Película tomada por cuatro operadores y con autorización de la Federación Española; gran éxito en todas partes por su notable información.

D. O. M.
EL SEÑOR
D. Tomás Alfonso Flors
Falleció ayer, día 27, a las once horas
A LOS 76 AÑOS DE EDAD
Habiendo recibido los Auxilios Espirituales
R. I. P.

Sus desconsolados hijos doña Mercedes y don Tomás (ausente), hijos políticos don Vicente Barber Bas y don Emilio Seguí Ripoll, nietas Juana y Vicenta Barber Alfonso y Mercedes Serui, hermano político, sobrinos y demás parientes, participan a sus amigos tan sensible pérdida y ruegan asistan a la Misa «corpore insepulto», que se celebrará hoy 28, a las diez y media, en la parroquia del Pilar y San Lorenzo, y acto continuo a la conducción del cadáver, desde la casa mortuoria, Guillem de Castro, 69, a la plaza de San Agustín, donde se despedirá el duelo, por lo que les quedarán agradecidos.
No se reparten esquelas.

D. O. M.
Todas las Misas que se celebrarán mañana día 29 de Junio en la Santa Catedral Basílica Metropolitana, parroquia de San Pedro Apóstol; la de seis y media y doce en la capilla de la Santísima Trinidad, el día primero de Julio en el Real Colegio de Corpus Christi, la de seis y media y siete y media en la capilla de la Santísima Trinidad, y el día 4 de Julio en el Real Colegio de Corpus Christi (Patriarca), conventos de Religiosos Capuchinos (Cirilo Amorós) y de la Magdalena (Masamagrell), Padres Redentoristas, Colegio de San José (Padres Jesuitas), conventos de la Puridad, Escuelas Pías (Alcira), y las que se celebren dominicalmente y todos los días festivos en la capilla de Nuestra Señora del Rosario, partida de Benicull (Alcira), serán en sufragio, respectivamente, de
Don Pedro Sánchez de León Balbena
DE SU ESPOSA
D.ª Isabel Monforte Sancho
Y DE SU HIJO
Don Pedro Sánchez de León Monforte
R. I. P.

La familia agradecerá la asistencia y una oración por sus almas.
Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

INTERESANTE JORNADA SOCIAL FEMENINA

La reunión general de las Uniones profesionales de los Sindicatos católico-femeninos se celebra con brillante éxito.—Asisten delegadas de toda la región.—Expónense temas de suma importancia.—Acuerdos y esperanzas regeneradores para la dignificación de la obrera

Una vez más, y en ocasión tan merecida como la presente, hemos de ocuparnos de la provechosa labor social que está llevando a cabo en Valencia, y con extensión a la región entera, la Confederación Regional de los Sindicatos Femeninos de la Virgen de los Desamparados.
Las jornadas sociales que con brillantez y tanto provecho acaba de celebrar los días 25 y 26, y que en nada han desmerecido comparadas con las anteriores asambleas, vienen a justificar nuestro elogio a su meritoria obra regeneradora.
Bien merecen de la sociedad entera esas Agrupaciones de obreras católicas que tan acertadamente laboran por la dignificación personal y social de la obrera, guiadas por el apostolado social cristiano de la mujer.

Reciban estas manifestaciones de sincera felicitación que compense de algún modo los callados sacrificios que su meritoria labor supone. Creemos cumplir un deber tributándole el aplauso alentador, que hacemos extensivo a cuantos elementos coadyuvan, colaborando con su ayuda material o moral a esta empresa de la redención social de la obrera, digna de todo respeto y apoyo.
Hechas estas manifestaciones que el deber nos impone, reseñemos los actos, exposición doctrinal y conclusiones de estas interesantes Jornadas.
Desde las primeras horas del domingo que empezaron a acudir a la casa social las delegadas de las distintas organizaciones de la Confederación, uniéndose a las de Valencia ocho de Torrente, dos de Sueca, tres de Benaguacil, tres de Cullera, tres de Carlet, cinco de Castellón y dos respectivamente de Alcácer, Tabernes de Valldigna, Oliva, Benifayó, Moncada, Vall de Uxó y Picasset, sumando un total de 77 delegadas.
Se adherieron, por no poder asistir, las de los Sindicatos de Novelda y Artana y las de Villarreal y Mataró (Barcelona).
De Castellón, Sueca, Cullera, Tabernes de Valldigna y Vall de Uxó, vinieron también parte de las señoritas asesoras que asisten a las obreras abnegadamente en su labor, ofreciendo hermoso conjunto la unión de ambas clases por la caridad social, que tanto favorece al desarrollo de estas organizaciones.
Igualmente agradable y hermosa apareció aquella mezcla de las respectivas comisiones de los Pueblos,

de tan variadas costumbres y tan distintos oficios y condiciones, mirándose como hermanas con un mismo sentimiento y alegría que a todas inspiraba el mismo ideal de la cristiana fraternidad y de las sublimes aspiraciones de social organización católica.
Según se había anunciado, dos días ha ocupado esta reunión general de las Uniones Profesionales Femeninas Católicas.
Celebráronse el domingo, por la mañana, las sesiones particulares por ramos de trabajo, aguja, fábrica, sirvientas, dependientas y de las del campo y almacén, para tratar los temas que para cada clase de trabajo se habían elegido y los asuntos particulares que a cada población pudieran interesar.
Siguieron a éstas dos sesiones generales, celebradas una por la mañana, de doce a una, y otra por la tarde, de cuatro y media a siete, terminando el día con una entusiasta y cariñosa velada ofrecida en obsequio de las comisiones venidas de los pueblos.
Los actos del lunes fueron la Misa de Comunión general celebrada por el Consiliario de Castellón, con alusiva y hermosa plática; un desayuno fraternal, juntas las de Valencia y las que de fuera pudieron quedarse a continuar la tarea, y una sesión final para terminar conclusiones con aplicación y estudio circunstancial de las respectivas poblaciones representadas.
Acertadamente preparados por las comisiones organizadoras los puntos a tratar, la celebración de cada uno de estos actos resultó ordenada y con claridad al alcance general de todas las asistentes.
Lo tratado en las indicadas sesiones bien merece reseña aparte, que prometemos para otro día.

Salón Novedades
TEATRO REGIONAL
A las 6:30, 9:30 y 11:30:
Hoy, estreno:
Escrit estaba
Y otra comedia valenciana de las de mayor éxito.
PROFESOR
Asignaturas Instituto - Normal - Clases especiales.
Razón, en esta Administración.

Apolo Hoy miércoles 28 Junio — 10 noches
¡ÉXITO EXTRAORDINARIO!
Mañana jueves, en matiné a las 6:30: Repetición del beneficio de
Carmita Oliver Cobeña
Noche a las 10: BENEFICIO DE LA INSIGNE ACTRIZ
Carmen Cobeña
con el famoso drama de Rusinol, creado por la beneficiada,
La madre
Viernes noche, **NUESTRA NOVIA** con asistencia de su autor, D. Antonio Paso

Al pouet de Sen Vicent
Valenciáns y devots de Sen Vicent:
El dijous, día 29, es la festa de la Canonigació de Sen Vicent; que no vos pase asó per alt. Es una festa que vol el Sant se li fasa, y hia que donarli gust. ¿Qui no sap el milacre del Rogle? En el pati del Pouet l'haureu vist cinquanta mil voltes. El va fer Sen Vicent pera manifestar que volia li feren la festa de la seua Canonigació.
El que no vaja el dijous al Pouet, no es bon valenciá: es día de milacres. Acudiu en molta fe al Pare Sen Vicent tots els que patiu y esteu atribulants, y Ell vos consolará. La festa será molt lluida, pero tot es poc pera Sen Vicent.
A les set, Misa de Comunió general y una platiueta per un Pare Capellá del Pouet. A les deu, Misa major en bones veus y orquesta. En la Misa predicará, en valenciá, el Pare Pepe Ramón Catalá.
Asistirán una comisió del Ajuntament y la Junta de la Asociació del Altar del carrer de la Mar.
¡Al Pouet, al Pouet, valenciáns; contentem a Sen Vicent y no tingam por a ningú!
Els gojos se cantarán en valenciá, per lo matí y la vesprá.
Y com la festa se fa de llimosna, als devots que ajuden a ferla, Sen Vicent els ho pagará.

Gobierno civil
Muchas
El señor gobernador impuso ayer las siguientes multas:
De 75 pesetas a José Nalda Gilabert y Rafael Pérez Barbastre, por escándalo y ser maleantes.
De 50 pesetas a María Más, por «escándalo», y a Carmen Vargas, dueña del bar Sanatorio, por desobediencia.
Conflicto solucionado
Anoche nos dijo el señor gobernador, que merced a su intervención se había levantado el boicot declarado por los obreros a las obras en construcción de la nueva cárcel de mujeres.

De música
«Mundial Música» acaba de publicar «The green eyes girl» (La niña de los ojos verdes). Fox-trot. Su precio, 2'50 ptas. También se ha editado en rollos para pianola.

Fiestas populares Paterna
Día 28.—A las nueve de la noche, pasacalle por la banda La Lira; a las diez, retreta por la banda del sexto regimiento de Artillería; a las once, verbena y proyecciones de cine en el parque del ingeniero Castells, con premios a los mejores mantones y peinados, amenazando el acto la banda de música.
Día 29.—Al amanecer, diana; a las nueve, Misa a gran orquesta, con sermón a cargo de don Arturo Ruiz. Al terminar, disparo de morteretes; a las tres de la tarde, función de cine en el teatro, para los niños de ambos sexos comprendidos en la edad escolar, cantándose el Himno a Paterna. A los que asisten diariamente a las escuelas nacionales se les obsequiará con un paquete de caramelos a la entrada del local, y además se rifarán entre los mismos alumnos varios juguetes, por medio de números que se les entregarán en el mismo momento. A este acto asistirán las autoridades y maestros. A las cinco de la tarde, concierto por la banda. A las ocho, procesión, presidida por el Ayuntamiento en corporación, y al terminar, se disparará una gran traca.

CASA CONEJOS (Pedro Puigerver)
El día 2 de Julio empezará la liquidación de los géneros sobrantes de la temporada de los trajes estambre verdad, al único precio de **89 pesetas**
Días 3, 4 y 5 se toman encargos para confeccionar trajes estambre verdad, al único precio de **89 pesetas**

Recordamos a nuestros suscritores que el abono de la suscripción debe hacerse por anticipado

ESLAVA
Hoy, a las 6:30 tarde y 10:15 noche:
LA FARSA
Por la tarde,
Precios económicos
Martes, 4 de Julio, a las 10:15 noche, BENEFICIO de la primera actriz
Josetina Díaz de Artigas
con el ESTRENO de la comedia en 3 actos, original de Sabatino López, versión castellana de Lepina y Tedeschi,
Mario y María

Trinquete de Pelayo
Para hoy, a las cinco, gran partido de pelota, a escalera cuerda.
Sori de Valencia, Reig de Denia y Valero de Valencia (rojos), contra Andrés de Marchalenes, Canoves de Valencia y Sancho de Valencia (azules).

Espectáculos
Apolo.—Compañía Cobeña-Oliver.—A las 10: Las andanzas de Clorinda o los galanes y el tío.
Eslava.—Compañía de comedia.—A las 6:30 y 10:15: La farsa.
Lirico.—Temporada de cine. Sesiones de cine a las 4:30 tarde y 9 noche.
Regios.—Compañía española de comedias y dramas.—A las 10:15: Tierra baja.
Novedades.—Compañía castellano-valenciana.—A las 6:30, 9:30 y 11:30: Cine y dos actos en valenciano.
Moderno.—Sesión de cine de 4:30 a las 12:30.
Sorolla.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.
El Cid.—Sesión de cine de 4:30 a 12:30.
Roma.—Sesión de cine de 5 a 12:30.
Cine Victoria.—(San Vicente, 176).—Sesiones de cine tarde y noche.
Cinema Giner.—(Pilar, 5 y 7).—Sesión de cine de 9:30 a 12:30.
Las Arenas.—Por la noche, cine y variedades.

Ayuntamiento

El alcalde, señor Alborn, ordenó ayer los siguientes:
Material obras Mercado Colón...

Pagos

Indemnización Industrial

El señor Alborn reunió ayer al Jurado encargado de fijar la indemnización que ha de satisfacerse al industrial señor Tárraga...

Viveros municipales

Mañana, de cinco a ocho de la tarde, se celebrará en los Viveros Municipales la anunciada fiesta infantil...

Presentarse

Se interesa la presentación en el negociado de Indeterminado, de la sección de Gobernación de la Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento...

A presentarse

El acto promete constituir un acontecimiento tierno y simpático. He aquí el orden de la fiesta: Distribución de meriendas...

Deportes

La Velo-Club celebró el pasado domingo la primera carrera de bicicletas, como entreno para la gran prueba Copa Record...

Feria de Julio

El jurado designado por la comisión de Batalla de Flores para la elección de bocetos de carruajes para dicho festejo, se ha reunido y ha aprobado los siguientes: Góndola, Marqués de Campo...

Deportes

Despejada la situación, los blancos hicieron un valiente avance, que contrarrestaron y atacaron los contrarios con maestría. Pocos minutos dominó el Levante...

Judiciales

En la Sala de lo criminal, sección primera, actuó el jurado para ver en juicio la causa contra Agustín Martínez Lloquell...

Judiciales

En la Sala de lo civil, vista de menor cuantía, pago de cantidad y vista de un incidente sobre pago de costas.

Balneario de Bellús Provincia de Valencia, distrito de Játiva.—Teléfono 23 (Central Játiva). Temporada oficial: 1.º Junio a 31 Octubre

Linea Pinillos Servicio a las Antillas El vapor CADIZ, saldrá el día 29 del corriente, directo para SAN JUAN DE PUERTO RICO...

Agricultores Pulverizador sistema Excelsior Tengo gran depósito de aparatos para pulverizar y sulfatar árboles...

SEGUROS MUTUOS CONTRA INCENDIOS DE EDIFICIOS EN VALENCIA AVISO De la mayor conveniencia para nuestros asociados es aumentar el valor...

La Maravilla del Campo Es la única loción que hace salir el cabello a los 14 días de su uso. Todo el que padezca de lunares (o pelados) en la cabeza...

Casa en Navajas Se vende una, situada en la calle de los Santos de la Piedra, número 8 y 10...

Linea de vapores Ibarra y Compañía Servicio corriente CABO OQUEJO Saldrá el 30 del actual, para Alicante...

Piso Se desea alquilar medio piso sin muebles en casa de señora sola de buenos antecedentes...

Vasos grandes 18 reales docena; copas grandes, 36 reales docena; heladeras o ho-plazas, 16 pesetas...

Mosquiteros En todas las clases, desde 4 pts. Gran ocasión de cortinas orientales para campo, caladas y estampadas...

Orfbreria de lujo A precios de fábrica, se venden objetos de plata alemana; flores, jardines, banderitas, candelas, teteras...

Compañía Trasmediterránea Servicio rápido fijo semanal para los puertos del Norte de España con salidas todos los sábados...

Auto "E. S. C. T." en muy buen estado y otro de dos ejes, marca europea y motor "Bialco"...

Linea para Francia Inglaterra e Italia servicios rápidos con salidas convencionales. Admitiendo carga y pasaje.

Banco Hipotecario de España Delegación en Valencia Préstamos de 6 por 100, hipotecarios amortizables de cinco a cincuenta años...

PeSETAS Total de préstamos realizados PESETAS 105.500.000

CURACION RADICAL rápida y garantizada de herpes linaguetas, linaguetas, linaguetas, linaguetas...

¡Sí, señora; también su hijo curará y V. será feliz! Después de tomar la Dentina Cañizares Las madres, que han usado otras preparaciones, aprecian la diferencia por sus maravillosos efectos...

